

l'élu que la Providence a désigné pour être ton époux un jour.

Yvonne ouvrit de grands yeux :

—Ah! tu crois que la Providence désigne celui qui...

—C'est ma croyance absolue... elle n'est basée sur rien, mais je te prie de la partager. Refuse l'homme aux grands pieds et au petit esprit.

—Je n'oserai jamais!

—Montre-toi, vis-à-vis de lui, mal élevée, sotté, désagréable.

—Comme tu y vas!

—Enfin, il faut l'obliger à laisser là ses projets criminels.

—Mais comment?

—Je ne sais pas... cherchons.

Les deux jeunes filles restèrent une minute silencieuses, les yeux fixés au plafond, comme pour y chercher l'idée libératrice. Elle n'y était pas.

—Tu sais que mon frère arrive me rejoindre demain, reprit Armande, il n'a pu partir avec moi.

—Il nous l'a écrit. Il y a un siècle qu'on ne l'a vu!

—Dame! sept ans. Il s'est engagé à dix-neuf ans, il en a vingt-six, sept ans d'Afrique et de Tonkin! lieutenant et décoré, c'est beau, hein?

—C'est un héros!

—Et gentil! et gai!... tu verras quel boute-en-train!... Tiens! mais... je vais lui conter ton cas, et il trouvera bien le moyen de te débarrasser de ton calembourique.

—Tu crois?... Oh! cette bonne Armande!

Mme Gipaye, qui rentrait, voyant Yvonne presque joyeuse, alla presser la main d'Armande à qui elle dit tout bas: "Vous lui avez fait entendre raison, merci!"

—Il n'y a pas de quoi! répondit la jeune fille dont la lèvre narquoise esquissa un sourire

= o =

Armande n'avait pas vanté son frère Frédéric.

Il était superbe avec sa mâle prestance, ses grands yeux noirs pétillants de malice et de bonté, son fier visage



bronzé par le soleil africain.

En arrivant, il embrassa Mme Gipaye, Yvonne, sa soeur, la femme de chambre, la cuisinière, le chat et les deux chiens. Il avait l'embrassement facile et la bonté exubérante.

Armande, dès qu'elle le put, s'empressa de lui faire conter la peine d'Yvonne.

—Il faut que tu nous délivres de cet épouseur, dis, petit frère?

Le lieutenant trouva tout de suite :

—Si je le tuais?

—Hum! fit Armande qui ne s'effara pas autrement à cette proposition, ce ne serait peut-être pas convenable... et puis il faudrait un motif.

—C'est juste. Quand le verra-t-on, cet oiseau-là?

—Ce soir, à dîner.

—Bon! Laissez-moi l'étudier. Il est bête, il y a de la ressource. Je trouverai bien quelque chose dans mon sac. Rompez!

A sept heures, M. Isidore Malouré